
Der Ausschuss für Planung, Umwelt und Erneuerbare Energien beschließt, dem Antrag des Eigentümers 
auf Änderung des Flächennutzungsplanes derzeit nicht zu entsprechen. Falls perspektivisch wieder 
Bedarf an Wohnbauflächen besteht, kann erneut über den Antrag beraten werden. 
 
 


